
 

 

 

 

 

 

浜田市行財政改革推進委員会委員の意見等（事前受付分） 

 

浜田市行財政改革実施計画 平成 28年度～令和 3年度報告

（案）に対するご意見、ご質問 
 

質 問 回 答 

学校給食施設の統合について 

（資料 1 P8） 

 

三隅地域の 3校の給食施設につい

て、まず 3校を 1つに統合し、それ

から浜田給食センターに統合すると

いうように段階的に行ってはどうで

しょうか。 

 

まずは、三隅地域の自校方式 3 校を統合

して給食センター化する方向で検討してお

ります。 

また、浜田市全体の給食施設の在り方に

ついても施設・設備の老朽化により修繕・

維持管理に費用がかかっていることから、

将来的な統合等も含め、検討したいと考え

ております。 
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浜田市行財政改革実施計画 令和 4年度計画（案）に対するご

意見、ご質問 
 

質 問 回 答 

浜田市教育文化振興事業団のあり方

見直しについて    (資料 2 P13) 

 

石央文化ホールへ広島や松江、益

田に来るような人を呼びこめると良

いと思います。石央文化ホールがで

きたときはにぎやかだったし、今も

浜田の若い人は広島や福岡までコン

サートに出かけたりしているので、

人を呼んで活気のある浜田、若者が

休みの日に行きたくなるような町づ

くりをあわせてお願いします。 

 

石央文化ホールでは、利用者の声を聴き

ながら魅力ある事業実施に努めております

が、ご指摘のように市民の方だけでなく市

外・県外の方にも安心して利用していただ

けるよう情報発信を行うとともに感染防止

対策を徹底し、少しでも多くの方が施設を

利用したくなるような施設運営のあり方に

ついて検討してまいりたいと考えておりま

す。 
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